

► **L'image**

Jacky Périgois, un as du volant ?

Photo CO - Etienne LIZAMBARD



Cholet, vendredi. Jacky Périgois s'est montré à la hauteur de sa fonction de juge de ligne lors des championnats de France de badminton.

BADMINTON. Jacky Périgois, vous connaissez ? Depuis 1985 et son entrée au centre de formation de Cholet Basket, sa vie tourne autour de la grosse balle orange. D'abord joueur, Périgois est, depuis 1996, passé au coaching, d'abord en qualité d'assistant à Cholet, puis comme entraîneur principal, notamment à l'Etoile d'Or Saint-Léonard (2009/10) puis Angers BC (2010/12). Depuis plusieurs mois, l'heure est venue, pour lui, de tourner la page.

Périgois a ainsi entamé son processus de reconversion à l'Institut régional sport et santé (IRSS). C'est justement avec sa promo que Périgois est venu officier en qualité de juge de ligne, vendredi lors de la 1^{re} journée des championnats de France de badminton, à Cholet. « *Cela change du basket. Je peux vous confirmer que les badistes sont de vrais athlètes. Sur le terrain, cela va très, très vite* », conclut le juge de ligne, qui, à notre connaissance, fut irréprochable.